

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengumpulan data dan Analisa pembahasan yang sudah peneliti lakukan, dapat diketahui bahwa konten video reels pada akun Instagram @gitasav yang menayangkan mengenai menerapkan konsep childfree pada kehidupan setelah menikah ini cukup kontroversial dan cukup bertentangan dengan pandangan khalayak. Hal tersebut terlihat dari hasil penelitian ini yang digambarkan melalui teori resepsi Stuart Hall.

Hasil dari analisis resepsi pada followers instagram @gitasav kepada tayangan childfree pada akun Instagram @gitasav kepada pengikut yang belum menikah, peneliti mengklasifikasikan menjadi dua kategori yaitu adanya hasil dominan yang berada di posisi negosiasi (negotiated position) dan berada di posisi oposisional (oppositional position). Faktor – faktor seperti perbedaan sudut pandang, budaya, dan lingkungan menjadi dasar resepsi dan pemaknaan dalam menanggapi konten video reels mengenai childfree pada akun Instagram @gitasav.

Dengan demikian, dapat dikatakan bahwa yang sudah menjadi pengikut Gitasav di akun Instagram nya dan memiliki status belum menikah, setidaknya – tidak nya memilih untuk bersikap netral yang mana dapat diartikan dalam penelitian ini adalah memilih untuk tidak memiliki atau memiliki anak setelah menikah adalah suatu pilihan. Informan yang tidak sependapat dengan opini Gitasav memiliki pendirian kuat, yang didasari oleh budaya, lingkungan, dan keyakinan bahwa kebahagiaan yang ditunjukkan oleh Gitasav setelah memilih childfree juga dapat dicapai setelah memiliki anak.

5.2 Saran

5.2.1 Saran Teoritis

Setelah melakukan penelitian ini, peneliti sadar akan adanya batasan yang ada dalam penelitian ini. Oleh sebab itu, peneliti berhadapan untuk peneliti selanjutnya

dapat mengkaji lebih dalam melalui penelitian ini dengan menggabungkan perspektif psikologi sosial, sosiologi, dan komunikasi untuk mendapatkan gambaran yang lebih komprehensif tentang bagaimana berbagai faktor mempengaruhi penerimaan dan pemaknaan konten childfree di media sosial. Selain itu, dapat dilakukan juga studi dengan konten media yang serupa di platform atau budaya yang berbeda untuk memahami variasi dalam berbagai konteks sosial dan budaya dalam resepsi childfree menggunakan metode kuantitatif untuk mempengaruhi pemaknaan.

5.2.2 Saran Praktis

Adapun saran yang dapat peneliti berikan kepada peneliti selanjutnya yang ingin mengkaji hal yang serupa dengan topik ini agar lebih memperluas jangkauan informan seperti mencari informan yang sudah menikah dan sudah memiliki keturunan dalam menanggapi opini Gitasav mengenai pandangan childfree agar dapat mengetahui perspektif yang berbeda. Selain itu, untuk Gitasav dan influencer lainnya agar dapat lebih bijak dalam mengunggah ataupun menanggapi khalayak agar tidak menimbulkan kontroversi publik.